



Penerima Balsem Tak Bisa Diwakilkan

Jadwal Pencairan Kabupaten, Setelah Kota Jogja Tuntas

JOGJA - Warga di Kelurahan Pringgokusuman dan Sosromenduran, Kecamatan Gedongtengen, Kota Jogja akan

mendapatkan kesempatan pertama menerima bantuan langsung masyarakat semantara (Balsem) yang didistribusikan Kantor Pos Besar Jogjakarta. Distribusi Balsem akan dimulai Sabtu (22/6) hari ini, mulai pukul 08.00-14.00.

"Penerimaan Balsem tidak boleh diwakilkan kepada orang lain", ingat Camat Gedongtengen Antariksa Putra Pur-

nama kemarin (21/6). Antariksa menjelaskan, ada 901 warga pemegang kartu perlindungan sosial (KPS) di Kelurahan Pringgokusuman yang menerima Balsem. Sedangkan di Kelurahan Sosromenduran ada sebanyak 190 orang.

"Selama ini tak ada kendala dalam melakukan sosialisasi", lanjutnya. Ia menambahkan, sosialisasi

telah jauh dilakukan dari mulai tingkat RT dan RW. Sebab, pengurus RT dan RW dianggap paling mengetahui data *base by name by address* warga calon penerima Balsem.

Pencairan Balsem akan dilakukan secara berkelompok. Setelah hari ini, akan dilanjutkan Senin (24/6) bisa bersamaan dengan sejumlah kecamatan lainnya.

► Baca *Penerima...* Hal 11

■ PENERIMA...

Sambungan dari hal 1

Karena itu, Antariksa berpesan bagi warga yang tidak dapat mencairkan Balsem hari ini agar melaksanakannya pada Senin mendatang.

Syaratnya dengan membawa kartu identitas seperti KTP atau SIM plus KPS untuk kepentingan verifikasi saat pencairan.

Bagi warga yang berhalangan karena alasan sakit parah dapat digantikan orang lain. Hanya saja harus membawa rekomen-

dasi dari kelurahan atau kecamatan. "Kami sudah koordinasi dengan kelurahan," terangnya.

Camat Gedongtengen berencana melakukan pemantauan di lapangan saat pencairan Balsem. Ia berharap tak ada kendala berarti dalam pencairan tersebut. Pihaknya juga akan segera mengolah data penerima Balsem dengan data penerima beras miskin (raskin).

Sedangkan Lurah Sosromenduran Hery Eko Prasetyo menyatakan, warganya yang me-

nerima Balsem telah mengetahui pencairan bantuan kompensasi kenaikan harga BBM itu dari pemberitaan media massa.

Selama ini Hery juga telah mengadakan sosialisasi terkait persyaratan yang harus dibawa warga saat mengajukan pencairan.

Termasuk, surat rekomendasi yang harus dibawa bila ada kendala tidak bisa mengambil secara langsung.

Masih terkait pelaksanaan Balsem, alokasi untuk empat kabupaten se-DIY menunggu selesainya pencairan di Kota Jogja.

Kantor Pos Besar Jogjakarta menargetkan pencairan Balsem bagi 16.031 warga selesai pada 8 Juli mendatang.

"Jadi, kabupaten lainnya dijadwalkan setelah itu," ujar Kepala Kantor Pos Besar Jogjakarta Felix Firmanso kemarin.

Felix mengatakan, tidak bermaksud menahkukan penduduk di perkotaan. Hanya saja, lanjutnya, KPS milik masyarakat di empat kabupaten lainnya belum diterima dari pemerintah pusat.

"Kalau kami paksaan mem-

- ☑ Netral
- ☑ Segera
- ☑ Untuk diketahui

Instansi
1. Dinsosakertrans
2. Kec. Gedongtengen
3. Kel. Sosromenduran
4.
5.

bagi sekarang, juga percuma. Tidak ada yang bisa dibagi. Selain itu, pihak kabupaten juga belum merinci jadwal pembagiannya," terangnya.

Ia tidak bisa memastikan kapan pembagian Balsem tahap pertama di DIY akan selesai. Menurut data Program Pendataan Perlindungan Sosial (PPLS) ada 288.391 orang yang menerima KPS.

Mereka tersebar di Jogja (16.031 orang), Bantul (88.611 orang), Kulonprogo (43.031 orang), Gunungkidul (80.243 orang) dan Sleman (60.485 orang).

Masing-masing penerima akan mendapatkan Balsem sebesar Rp 150 ribu yang diberikan selama empat bulan.

Untuk distribusi Balsem, setelah Kecamatan Gedongtengen akan

dilanjutkan Kecamatan Ngampilan, Gondomanan, dan Kecamatan Jetis pada Selasa (25/6).

"Semuanya tetap dilakukan di kantor pos besar," imbuhnya.

Selanjutnya, Kecamatan Gondokusuman dan Kecamatan Umbulharjo di Kantor Pos Umbulharjo pada 1 Juli mendatang.

Felix menargetkan dalam satu jam bisa melayani 200 penerima Balsem. Penyaluran terus dilakukan di kecamatan lain hingga 8 Juli.

Menurutnya, pembagian tidak selalu di kantor pos. Namun juga bisa di komunitas masyarakat seperti di balai desa atau di kantor pemerintah desa setempat.

"Kalau yang bersangkutan tidak bisa mengambil Balsem

sesuai dengan jadwal, dia bisa mengambil di kantor pos cabang masing-masing kecamatan hingga Desember 2013," terang Felix.

Kepala Dinas Sosial DIY Untung Sukaryadi menegaskan, tidak akan meminta tambahan dari pemerintah pusat seperti yang direncanakan sebelumnya. Sebab, Untung mengaku sudah mendapatkan data resmi dari pemerintah pusat.

Ia mengungkapkan, pembagian Balsem ini tidak lagi timpang. Dinsos akan ikut mengawal jalannya pembagian Balsem. "Kami punya tenaga lapangan yang akan membantu. Tapi itu *kan* sudah *by name by address*. Tidak akan terjadi kekisruhan," tandasnya yakin. (hrp/hed/kus/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen			
3. Kelurahan Sosromenduran			

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005